
 

第７回理事会 議事録 
 

 

支部理事会議報告 令和 5年 11月 14日（火） 

13時 00分～14時 20分 

会場：ソニックシティ大宮 

４０１ 

支部長 荒川 大輔 ○ 副支部長 原島 好朗 〇 山口恵美子 △ 中嶋 禎 〇      

総 吉澤 澄子 ○ 原口 浩二 〇 堀米 整 ○ 和泉 紀子 △   

経 町田 典昭 〇 望月 厚子 ● 井上 聖彦 ●     

事 武智 正和 〇 柴田 惠美 〇 齋藤 竜造 〇 伊佐 由美子 ○   

厚 及川 浩一郎 ○ 木本 潤 〇 根津 盛紀 ○ 前田 三香 ●   

広 服部 明美 〇 細沼 朱美 ○ 嶋村 正雄 〇 鈴木 孝幸 〇   

業 渡部 光広 〇 浜 浩子 〇 髙柳 祥絵  ● 恩田 淳子 〇   

監事 水出 祐子 〇 渡辺 佳哉 〇   

顧問 石倉 正仁 〇 鈴木 正剛 〇     

協議事項 〔次第参照〕               出席○ 欠席× 遅刻△ 委任● 

1. 令和 5年 10月  事業報告（事業部）個人情報保護法関係研修会 

2. 令和 5年 10月 事業報告（広報部）大宮支部開業社労士名簿作成・行政等への設置 

3. 令和 5年 10月 事業報告（厚生部）令和 5年度支部親睦旅行 

4. 令和 6年 1月  事業計画（総務部）新春講演会 賀詞交歓会 

5. 令和 5年 12月 大宮支部事務所年末年始休業のお知らせ 

6. その他     大宮支部旅費日当について 

報告事項等概要 

1． 冒頭挨拶 

(1)荒川支部長より、11 月 11 日・12 日と「あげお祭り」が開催され、寒い中、当支部もブースを設置して多

くの来場者があったとの報告があった。 

(2)石倉顧問より、11 月 9 日に「年収の壁・政策支援強化パッケージ」について、厚生労働省の担当者も参加

し、Web研修会を行ったとの報告があった。 

(3)鈴木顧問より、大宮支部会員より電子申請について改善要望があり、Gビズ IDではワンタイムパスワード

での二重認証での申請であったが、日本年金機構へ改善要望したところ、将来的にワンタイムパスワードが

廃止予定との回答を得たこと、協会けんぽの健康保険給付申請書類について、社労士提携印を押印している

が、これに住所を記入しないと返戻の際に被保険者本人へ返されてしまうため、必ず社労士の提携印に住所

も記入するよう徹底すること、雇用保険の情報提供請求に於いて、請求者の押印省略がなされているため、

本人確認を求められるようになったことの 3点について報告があった。 

(4)支部事務所職員の大野氏が勤続 10年を迎え、荒川支部長より永年勤続表彰と記念品の贈呈が行われた。 

2. 県会報告 

(1)及川厚生部長より、11月 8日に県会支部対抗ゴルフ大会に於いて、当支部が 3位入賞を果たした旨の報告

があり、個人戦及び女子の部でも当支部会員が優勝したとの報告があった。 

(2)鈴木広報部員より、県会に出前講座の依頼があり、県立大宮工業高等学校定時制と県立特別支援学校大宮

ろう学園で出前講座を行うこととなったとの報告があった。 

(3)齋藤事業委員より、協同組合に於いて、12月 11日に「運送業の 2024問題」について研修を行い、Web参

加もできるので是非参加して欲しい旨の要望があった。 

(4)中嶋副支部長より、社労士業務電子化フェア 2023が 12月 5日に開催されるため、奮って参加して欲しい

旨の要望があった。 

3.  定期発送の確認 該当の各部より 12月の定期発送に同封する文章の説明があった。 

4. 連絡・報告・確認事項 

 (1)鈴木顧問より、社労士法制定 55周年記念事業の祝賀会に於いて、会員の各表彰を行う予定であり、受賞者

会員には、是非参加していただきたい旨の要望があった。 

(2)荒川支部長より、11月 11日に 3支部合同研修会が開催され、パネルディスカッションでは、当支部から原

口会員の参加を得て開催された旨の報告があった。また、11月 21日に上尾税理士会と情報交換会が開催さ

れる予定で、当支部から 11名が参加予定である旨の報告があった。 

 (3)原島副支部長より、11月 27日に支部事務所が断水のため、事務局員が外出等で電話対応できない可能性が

あるとの連絡があった。 



(4)及川厚生部長より、10月 19日に当支部ゴルフ大会が開催され、13名の参加があったとの報告があった。 

(5)服部広報部長より、「桶川市民まつり」及び「あげお祭り」の参加者への感謝の弁があった。 

(6)吉澤総務部長より、当支部の社労士法制定 55周年記念品が 12月 6日前後に届くとの報告があった。 

5. 次回理事会 

日時：令和 5年 12月 13日（水）13:15～  会場：大宮ソニックシティ市民ホール４０１ 

 

協議・審議事項概要 

 
1．事業報告（事業部）個人情報保護法関係研修会【ハイブリッド形式（会場＋WEB）】 

伊佐事業委員より、事業報告書に沿って、事業の名称、事業内容、参加人数、事業の成果と課題、担当者所

見等の報告があり、成果として、レジュメ及び資料を豊富に揃えてもらい、大変分かり易い内容であった。理

事より、今年 6月に発生した社労夢のランサムウェア攻撃についても講師より言及があり、大変有意義だった

との意見があり、本事業報告は承認された。 

2．事業報告（広報部）大宮支部開業社労士名簿作成・行政等への設置 

服部広報部長より、事業報告書に沿って、事業の名称、事業内容、参加人数、事業の成果と課題、担当者所

見等の報告があり、成果として、印刷会社の変更に伴い、掲載データを Excel送信ができ業務の効率化を実現

した半面、従来から名簿のチェックのみに集中していたため、表紙等の文言に修正箇所を今回多数発見してし

まい反省した。また、予備の部数は 110部となっている旨の報告があり、理事より修正箇所等分かり易く修正

され良かったとの意見があり、本事業報告は承認された。 

3. 事業報告（厚生部）令和 5年度支部親睦旅行 

及川厚生部長より、事業報告書に沿って、事業の名称、事業内容、参加人数、事業の成果と課題、担当者所

見等の報告があり、成果として、多くの参加者を得て、会員相互の親睦交流を図ることができた。また、県会

澤田会長にも参加いただき、コロナ禍で取りやめていた食事会も実施することができ、充実した旅行となった。

次年度以降も魅力ある行程を提案していきたい。参加した理事より、会長及び役員から昼食の飲み物代を提供

してもらったが、費用が多額であったので、次年度以降はテーブル毎の各自清算等で対応が良いのではないか

との意見があり、善処することで本事業報告は承認された。 

4. 事業計画（総務部）令和 6年 1月埼玉県社会保険労務士会大宮支部 新春講演会 賀詞交歓会 

吉澤総務部長より、事業計画書に沿って、事業の名称、事業の目的、事業の内容、協議の要点等の説明があ

った。協議の要点として、賀詞交歓会については、参加費を 4,000円とし、出欠受付は FAX、会場配置等は

総務部に一任いただき、進行は厚生部にお願いしたい旨の説明があった。新春講演会については、Web配信

は行わず会場のみの実施としたい旨の説明があった。開催案内については、12月の定期発送を予定している。

当日、埼玉労働局長感謝状受賞者が出た場合は、表彰も行って欲しい旨の要望があり、当日スケジュールに組

み込むこと、また来賓の出席依頼について、さいたま市長等を呼ぶことで、当事業計画は承認された。 

5. 大宮支部事務所年末年始休業のお知らせ 

原島副支部長より、支部事務所の年末年始休業を令和 5年 12月 29日から令和 6年 1月 4日までとし、1

月 5日より通常業務としたい旨の提案があった。また、休業期間中に迅速かつ重大事案が発生した場合の緊急

連絡先については、原島副支部長へのメールアドレスと携帯電話番号を案内するとの説明があった。特に、他

の理事から意見等がなかったため承認された。 

6. その他、大宮支部旅費日当について 

荒川支部長より、県会から旅費日当について、源泉税を徴収することになったが、振込手数料が多額になる

こと、手取金額に端数が発生し、経理部の事務作業が煩雑になること等を理由に、当支部旅費規程を改正し、

手取金額に端数が発生しないように改めていく予定である旨の説明があった。 

報告書確認者 

 

報告書作成人 

総務部 堀米 整 

 


